

Afirman que instituciones estadounidense no reflejan cifras reales de fallecidos por la Covid- 19



Washington, 6 abr (RHC) Según expertos de epidemiología, casi con total seguridad la COVID-19 está matando a más estadounidenses que los que están publicando las instituciones del país.

“Sabemos que es una subestimación”, dijo la vocera de la red de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés), Kristen Nordlund, según un informe publicado por el diario estadounidense The Washington Post.

Como se lee en este informe, la red CDC solo cuenta como muertes por el nuevo coronavirus los casos confirmados con un test de laboratorio, precisa HispanTV.

Los epidemiólogos aseguran que, al poco de llegar a EE.UU. el nuevo coronavirus (denominado como COVID-19 o SARS-CoV-2), la gente que murió por problemas respiratorios no se contó como muerta por esta letal enfermedad al no tener acceso a las pruebas.

Incluso ahora, según confirman directores de funerarias, médicos forenses y representantes de hogares de ancianos al diario, las personas que mueren en casa o en residencias de ancianos no cuentan como decesos por la COVID-19.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218876-afirman-que-instituciones-estadounidense-no-reflejan-cifras-reales-de-fallecidos-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba